

**Im Rahmen von „Stadtradeln 2016“ und „Würmtal das Radltal“
findet heuer wieder eine Kulturhistorische Radltour statt:**

Die historischen Villenkolonien Gräfelfing und Planegg

Treffpunkt:

Samstag, den 2. Juli 2016

14 Uhr am Bürgerhaus Gräfelfing (mit Rad)

In diesem Jahr führt die Kunsthistorikerin und Buchautorin Dr. Friederike Tschochner die TeilnehmerInnen der Radltour durch die beiden Villenkolonien, die in ihren Grundzügen bis in die heutige Zeit bewahrt werden konnten. Viele der eindrucksvollen Villen aus den Jahren zwischen 1900 und dem ersten Weltkrieg sind noch erhalten. Anhand von alten Plänen und Fotos berichtet sie über die Entstehungsgeschichte der beiden Kolonien und ihre Architekten. Eine kleine Besonderheit: die Gruppe darf einen Blick in eine der ältesten und bekanntesten Villen werfen.

Je nach Witterung kann die Tour bis nach Krailling ausgedehnt werden und mit geselligem Beisammensein in der Kraillinger Brauerei enden

Dauer der Tour: ca. 3 Stunden

Kilometer: ca. 6

Außer Interesse an schönen alten Bauten, stellt die Tour keine besonderen Anforderungen an die TeilnehmerInnen. Die Teilnahme ist kostenlos und erfolgt auf eigenes Risiko. Es wird bei jedem Wetter geradelt, eine Anmeldung ist nicht erforderlich.

Veranstalter: Arbeitskreis „Würmtal - das Radltal“ und „Stadtradeln 2016“

Ansprechpartner: Roman Brugger, mobil: 0177 - 3689046